

ENTREGA DE LA MEDALLA DE LA VILLA AL SARGENTO JESÚS SANCHO MUÑIZ

Vva. de la Cañada, 29 de abril- El Ayuntamiento ha concedido la Medalla de la Villa, en la categoría de plata, al Sargento 1º de la Guardia Civil Jesús Sancho Muñiz, Comandante de Puesto de Villanueva de la Cañada de 2000 a 2010. "Con esta distinción queremos agradecer el esfuerzo, el trabajo, la honradez y la vocación de servicio del sargento en favor de la seguridad y bienestar de los ciudadanos de este municipio", señaló el alcalde, Luis Partida, durante el acto celebrado en la antigua Casa Consistorial.

El homenajeado, que actualmente ocupa la jefatura del Área de Atención al Ciudadano en el Puesto Principal de Boadilla del Monte, tiene una larga trayectoria profesional desde su ingreso en la Guardia Civil en 1987. A lo largo de estos años, Jesús Sancho Muñiz ha recibido numerosas menciones especiales y condecoraciones por su trabajo, como la Cruz de la Orden del Mérito Militar, la Cruz de la Orden del Mérito del Cuerpo de la Guardia Civil o la Cruz al Mérito Policial, todas ellas con distintivo blanco. El sargento de la Guardia Civil también es Caballero de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo con la categoría de Cruz.

Distinción honorífica

La Medalla de la Villa es un reconocimiento municipal creado para premiar méritos extraordinarios de personas, entidades o corporaciones que hayan prestado servicios al municipio. En anteriores ocasiones, la distinción honorífica recayó en el sacerdote Jesús de Santos Martín, el poeta Juan Ruiz de Torres, la directora del Liceo Molière de 2002 a 2007, Thérèse Delaubier o el presidente de la Universidad Alfonso X El Sabio (UAX), Jesús Núñez.